

Editorial:

Estimados lectores y seguidores de esta revista Épsilon Delta de las Ciencias en su ya cuarto año de vida. Agradezco a ustedes y al hacedor de todo, el privilegio de seguir reportando, parte de los aportes que enriquecen nuestro hacer diario, al dedicarle un espacio primero para redactar lo que consideramos importante y por otro lado la atención de nuestros lectores para enterarse a través de este medio escrito de lo reportado. Vuestra revista amigos lectores, y digo vuestra, por que les pertenece principalmente a ustedes que hacen posible su tiraje a través de la aceptación de la misma, ha seguido un camino que esperamos nos lleve a la consolidación, con el trabajo conjunto de escritores, editorialistas y lectores. Dejamos en este número abierto el correo epsilondeltadelasciencias@hotmail.com para recibir sugerencias y observaciones acerca del contenido de la revista. En este número único del 2014, presentamos tres artículos producto del quehacer docente, el primero es creación de Héctor Islas Torres y Ramón Heredia García y esta denominado «Enseñanza de la Automatización y habilidades de pensamiento en Educación Superior», dichos autores nos presentan un modelo de enseñanza que han implementado en las materias respectivas a la programación de PLC's, El segundo artículo que se propone está elaborado el cooperación por José Enrique Salinas Carrillo y Luis Ángel Zaldivar Cruz, y se denomina «Como escribir un artículo en Épsilon Delta de las Ciencias», e intentando no quedarme atrás es que presento el artículo «Numerical Analysis Characterization of a Salty Water Meter», que es una propuesta de cálculo numérico, adaptada al medidor de salinidad propuesto anteriormente por un servidor, en ella se hace la revisión numérica del cálculo de área del medidor de salinidad. Por otro lado en este cuarto volumen, hemos decidido integrar a la revista la sección epsilon news, con la pretensión de dar cabida a las noticias importantes que nuestra comunidad aporta, en este caso el responsable de dicha sección es Bonfilio Arango Perdomo, quién seleccionó y organizo estos aportes. Otro nuevo aporte es el poema del número denominado «La Matemática», y retomando el rumbo, la sección «El Espacio Físico», con la exquisita pluma de Rogelio Rojas Ramos.

Disfruten este nuevo número, y en hora buena.

Fraternalmente.

José Enrique Salinas Carrillo.

Editor

